





## 教主様特別講義

大和教団には大國主大神様より授かった大和拝という特別な作法、そして禊流の作法がございます。息を吸つて神様の声を聞きます。そして静かに吐きます。二回目は自分の命を覚ることを意識して行います。形だけでは分からぬものです。

禊大行は三大行の始まりです。行なるべしの十六頁を開いて下さい。

おのが体に水を呼ぶ  
心は常に祓い清める風となり  
是れ  
行なるべし  
白装束の姿こそ身を清める姿なり  
白装束の姿こそ尊い姿なり  
白装束こそ強く生き抜く姿なり  
是れ  
行なるべし

教主様を真中に参行者達（靈之元國大和神之宮万象館道場）

以上の色彩です。全ての色を包含して光明の一色に帰したる至高至上の神の色です。黄金より白光は一番位が高いのです。人がおめでたい時や幽世に行く時の一番の姿です。これを身に付ける時私たちは神の導きのままに、神の国へ参入することができます。高天原への尊き参入です。この拝神櫻に書かれた文字は全部で五三言となり五と三で和算すると八となり、弥栄の数です。表面の一五言は和算すると一と五で六。六は六根、この世です。同じく、一二言は三。禊を表わします。裏面は



靈之元國大和神之宮水行場



教主様より御講義を聴る

神様は天地二つに分けられたのです。男女、正面と背中、暗いと明るい等々。  
無数の星がある訳で、その如くに心は点々と変わり、定まっていらない  
という事です。

今、世界中で争っています。心、魂は正しい信仰をして清めていくしか  
ありません。

同七十五頁、  
口は一切の表われ

風を起すことは人と争うことであつて如何なることあるも争つてはならぬ争う心あるものは愛の心の足らぬもの

我々は小さな和ではありません。  
大調和、三界の調和という。  
大和は心づくり・人づくり・国づくりと云います。それが中々出来て  
いません。

この心を切り祓え  
一で争い 二で侮り  
三で高ぶり 四で怒り  
この心を切り祓え  
この心あらば  
一家一国の輪はとれず  
この心の少しでもあれ,  
幸福の二字を  
抱くことは  
できない

大和では、‘言葉ほど尊いものはない’ 言葉ほど恐ろしいものはない” と説きます。口も鼻も耳も全て天地 宇宙とつながっています。自分の心 にも善惡の心があるのです。

悪の心の芽生え  
人間 何故殺し合う大罪を  
犯してしまうのか  
それは一言で云うなれば  
感謝の心が失われるからである  
自分たちの生命を維持するために  
多くの生命を頂いておる  
それを当然の如くの  
心が働くのであれば  
他の生命を犠牲にして  
平気な心でおるのだから  
そこには人間同士であつても  
自分の欲望のためには  
他の人々や他国を傷つけ  
痛め殺してさえも  
さほどの罪悪も感じられないだろう

ウクライナとロシア、イスラエルとパレスチナのガザ地区等、何のために戦争をしているのでしょうか。一方的に力のある国が全て自分の物にしようと戦いに明け暮れています。欧洲国は戦いに明け暮れているのです。日本も危うい状況でしたが、日本人は大和魂は捨てませんでした。明治時代に和魂洋才と知識を学びましたが、今や逆に洋才洋魂のように日本人の魂までおかしくなりました。こんな小さな国が連合国相手に戦うのです。資源が無いのにエネルギーを止められてしまいました。アメリカ大陸に渡つて行つたものは虐待されました。その歴史を知らなくてはなりません。力の無いものは泣き寝入りです。根本的に心の働きが違い、住む環境で食べる物もはなから違いました。日本人は血を忌み嫌い慎んでいました。震災が度々ありました。外国ではすぐに暴動、略奪が起りますが日本人はそんなことはしません。日本人は情が厚く律儀で誠実という、何処にも無い魂の働きを教えられるとも持っています。皆と一緒に生きていき、一たび事あれば国を家族を守る為に戦うのです。日本も天皇陛下が居なければ、朝鮮半島の様に北朝鮮だ韓国だと分けられたかもしれません。かつて沖縄がアメリカに統治されておりました。

歐米人始め異国人の多くは物主心従といわれ、物が第一の価値感でお金、財産、名譽、地位が生きている人の価値となります。私たちは逆で心主物従。心、精神、魂が主です。今は物主の国に世界が牛耳られています。



## 立石大神顯彰碑前にて

のは優れていますが日本語は七十五音。英語二十六音と比較にならぬ言語を有しています。これが靈性、魂の能力を持つています。敬語もあります。男性女性の色々な使い方があります。



立石神社鳥居前

行ほど尊いものはない  
行とは自分の魂と肉体を  
正しい悟りの道を  
切り拓くものである  
そして如何なる困難にても  
決して挫けることのない  
強い信念を養うものである  
それ故に  
行ほど尊いものはない

自分のこの体と魂、心を私たちは  
しっかりと清めて磨くことです。  
どんなに日本が焼け野原になつて  
も、絶対に生きる、復興するとして  
立ち上がる魂の働きが素晴らしいも  
のなのです。大和魂は強いものだけ  
でなく、情けもあります。どの国も

信仰はこの世を生きていいくための仕事だと思いまさい

この世を生きていへ  
事だと思ひなさい。  
(大和神典 第二之三ニ五言)

繁栄させようとします。台湾で大きなダムを造つてあげて色々な事を残して、今も感謝されています。中国も戦後日本から大きな支援を受けて伸びてきました。

身 $\parallel$ 体 魂 $\parallel$ 心・精神 この身と  
魂を我々は清めなさいと。それだけ  
体も大事です。心だけではない。身  
体がなければ此の世では生きられま  
せん。

命の根源を一つ代表すれば荒魂と和魂となります。和魂の中には幸魂と奇魂の働きがあります。幸魂と奇魂は大國主大神様が自分の中に幸魂と奇魂があつたということで、少彦名大神様がお帰りになつても国づくのは大丈夫だという、そういう魂を

大國主大神様は諭されました。やは

り弱いものを持つてゐる魂の力を使うのが心なのです。命の力を心が如に使うかなのです。だから大國主大神様は「心をつくれ 心をつくれ  
魂しいをつくれ」と重ねて開教神宣で申されるわけです。心は厄介でもあり尊い偉大なる力です。宇宙意識と神の意識を頂いているのがこの心です。この世の全てを知つています。神様の意識と自分の心・意識をつないでいるものは何ですか。自分の体や、地球の七割が水、大海原です。水が媒介しています。地上が出来ました。広いだけではなく原は産み出す力。神様の世界、高天原。  
魂は天照大御神様の命。この体は地球からです。天照大御神のずっと上には、天之御中主大神という宇宙根源の力の神様をお称えしており広大な宇宙の中心です。その流れが太陽系宇宙では天照大御神様です。魂の光・天津大靈は天照大御神から頂きました。皆さんが自分の体を清められないのでは信仰になりません。困難や悩みは絶対に解決するといふ強い信念を持てなければ信仰しているとはいえません。その姿をつくるのが毎日の祈りであり感謝です。色々な食べ物に日常の生活の道具にも、しみじみ有り難いという心をつくるのが大和の信仰です。  
死んでからが長い人生です。また甦り再生復活です。幽世で幸せになるには神様の光のもとに行かなくてはなりません。大和の祈りをしつかりして心をつくつていくのです。

一人が五人を導くという運動を開しています。神様に喜ばれることをするのです。先ず一人が一人をお

私は、やまと之心普及協会を主宰し日本中を歩きました。色々な方々とつながりました。ここでも研修会を受け入れました。ここで学んだことを元に自分の生活があります。一日は二十四時間しかありませんから、夫々に工夫して生活の中に入れる知恵を使うのです。

開祖様は日常生活の中に信仰生活を入れなさいと申されました。別々ではありません。祈りの力、意識、心をつくることです。

五大信条の「和心」は、日本人の大和魂です。情けも勇気も智恵もあります。その四つの力ある魂を高めていくのが感謝の心です。どうしたらそれが持てるのか、その智恵を授けるのが我々教師であり、実行するのは皆さんです。努力しないで棚ぼたの考え方では甘過ぎます。与えられた環境のもとでやるものは一所懸命やらねばなりません。和心、そこには絶対にやり遂げるという信念がないとすぐ怠け挫けてしまいます。

この世でどれだけ神様に奉仕をしたか、人々が喜んでくれたかの宝を積むということです。大和の神々は十倍返しと申されました。大に小に悪いことをしても十倍返しです。

善いことも十倍です。それを受け取れるだけの正しい信仰、祈りを為して感謝の心をつくるのです。併んでいるだけでも徳を積み、更に平和祈念串となつたら自分の身の清めになります。自分での世界ではなくして、どうぞ一人でも多くの人に、大和という尊い神様のことを話して下さい。この鎮魂の鈴は二つ持つと良いのです。こうして自由に、魔を祓うなどして、使い方を広く考えて力を頂くことなのです。決してお飾りにはしないで下さい。本日はご苦労様でした。

7月行事予定表

大國主大神様の御手にすがり



# あなたの ひとごえ

7月行事予定表	
7月1日	朔日火祥神事
7月5日	神光龍神祭
7月6日	大和帰神墓例年祭 埋納祭
7月11日	親神感謝祭・祖靈刀靈祭 三山登拝道中安全祈願祭 三山役員会
7月15日	月次祭 五講祭
7月19日	三山登拝出立
7月21日	三山登拝出立
7月25日	開祖祭
7月26日	三山登拝出立
7月27日	三山登拝出立
7月28日	六根修養会
8月行事予定表	
8月1日	朔日火祥神事
8月3日	三山登拝出立
8月5日	神光龍神祭
8月7日	七夕祭
8月11日	親神感謝祭・祖靈万靈祭 出羽三山下山感謝奉告祭
8月12日	日蓮宗関縁特別淨靈安鎮祭 お盆花供養慰靈祭 日蓮宗関縁特別淨靈安鎮祭 月次祭・五講祭 開祖祭 六根修養会

皆さんおめでとうございます。今日は何の日か知っていますか。昭和の日です。私は昭和二十年の六月十九日生まれで、母のお腹に居た時を合わせれば八十一歳です。昭和二十一年の八月十五日に日本が戦争で負かされて八十年ですが、私も色々な勉強をさせて頂きました。

それでは一体、日本とはどんな国でしょう。今や日本人が日本人でなくなつてきております。本日も祈願を致しましたが、女系天皇容認などあり得ません。百二十六代連綿として男系を守つて参りました。日本にしかないものです。何時も私たち国民を宝として幸せを願つておられます。女性天皇ではなく女系が駄目なのです。女性がご即位あそばされ結婚なされて子供さんが生まれると、その子供たちが継がれるということです。よく考えて下さい。色々な人種があります。日本という気候風土で、そして国柄を守り続けてこられたのがご皇室です。自分のことなど殆どございません。女系天皇を認めてしまふと、そういう家柄に知らない人が入つてしまふことさえあります。戦後、家族はばらばらにされ、小さな家族にされました。孤独に亡くなつていかかる方がどれだけいることでしょう。昔は親子孫三代で誰かしらが面倒を見たもので、日本の國を國家と云います。國

皆さんおめでとうございます。今日は何の日か知っていますか。昭和の日です。私は昭和二十年の六月十九日生まれで、母のお腹に居た時を合わせれば八十一歳です。昭和二十一年の八月十五日に日本が戦争で負かされて八十年ですが、私も色々な勉強をさせて頂きました。

それでは一体、日本とはどんな国でしょう。今や日本人が日本人でなくなつてきております。本日も祈願を致しましたが、女系天皇容認などあり得ません。百二十六代連綿として男系を守つて参りました。日本にしかないものです。何時も私たち国民を宝として幸せを願つておられます。女性天皇ではなく女系が駄目なのです。女性がご即位あそばされ結婚なされて子供さんが生まれると、その子供たちが継がれるということです。よく考えて下さい。色々な人種があります。日本という気候風土で、そして国柄を守り続けてこられたのがご皇室です。自分のことなど殆どございません。女系天皇を認めてしまふと、そういう家柄に知らない人が入つてしまふことさえあります。戦後、家族はばらばらにされ、小さな家族にされました。孤独に亡くなつていかかる方がどれだけいることでしょう。昔は親子孫三代で誰かしらが面倒を見たもので、日本の國を國家と云います。國

ウクライナも大変です。ロシアに侵攻され三年を越えました。日本も大東亜戦争が四年余り続きました。白人社会、ヨーロッパとかアメリカがどの様な政策をしましたか。鉄砲や武器を作り、弱い所を攻めて全て自分の物、植民地にしてきました。アフリカ、アジアの殆どをです。

日本は戦争には負けましたが、魂は天皇陛下が守つて下さつたと私は思います。

連合国軍最高司令官のダグラス・マッカーサーにお一人で会談に向かわれたのです。「私の命は如何なつてもよいから国民党に食料を与えて欲しい、救つて欲しい」と。

皇室財産を担保に国民の衣食住の保証を願い出ました。マッカーサーは吃驚したのです。大抵は亡命します。普通の外国の偉い人方なら命乞いして逃げるところです。昭和天皇はそうではなかった。命を捨てて私たちを守つて下さった。普通の国と違つて、天皇陛下というご存在が国家の象徴として残りました。この國の中におわします。全てにおいて中心がしつかりしなくてはなりません。それも宇宙真理の一つです。

我々は太陽系宇宙に住み、太陽は

系問題と選択的夫婦別姓という問題があります。誰が子供の姓を選択するのですか。親ですか。兄弟姉妹の姓が違うなんておかしいことです。この様になつたら益々家族は、ばらばらになります。家庭崩壊、国も崩壊。G H Q、連合国による日本の崩壊の総仕上げです。そんなことになつてはなりません。

今、ウクライナとロシアが戦つています。勝手にロシアが攻め入りました。あるウクライナ女性は「自分の家に土足で入つて来て占有されたら如何する。」それと同じと云つていました。日本は戦争をしたくないのにさせられたのです。戦争をしないとこの国を守れないから負けるのを百も承知で命を懸けたのです。

アメリカがイラクへ核兵器製造の疑いをかけて攻め入りました。しかし、何も出て来ませんでした。白人はそれを責めたりしませんでした。力のあるものには媚びへつらうものです。ロシアは日本と戦争をしないと約束しながら、どうくさに紛れ、北方四島を不法に占拠致しました。アメリカも原住民がいながら自分分の領土にしていくという、そういうものを持つています。

日本は戦国時代があつたとしても仲良くなるよという和心です。大和魂は強い魂と柔らかな魂の二つを持っています。帰りの燃料無しで、死ぬ覚悟で特攻して、散華され国を守つてくれた若者が大勢おります。若くして命を絶たれた人に手を合せなくてよいという風潮も何十年と続いております。中国、韓国の排日、反日運動があります。恨み辛みは天が裁きます。自分の命は神に通じ天なる天照大御神・太陽に通ずる命ということです。この体は土に還り別の命となります。生まれ変わつて素晴らしい人の体に宿りたいものと思います。大和魂を持った何処にも無い民族の誇りを知つて、子供や孫等に何かしらを伝えて下さい。

開祖様は昭和四十年代頃に一人のご信者のご縁にて仙台市郷のみやぎ霊園に永代使用権を求めておられました。

東北自動車道の宮城インターチェンジに程近き杜の都を望む霊に抱かれた静閑の地として高く評価されし霊園に五十坪程の墓地を有されています。

「大調和に離反する念をこれ善と片寄りて信ずるはこれ悪なり」

ロシアは一方的に破壊しており許されません。宇宙は創造と破壊。星は何時でも壊れ、生まれます。一方的に善だと調和しないと大和は教えています。調和していれば栄えていいとこの国を守れないから負けるのを百も承知で命を懸けたのです。

アメリカがイラクへ核兵器製造の疑いをかけて攻め入りました。しかし、何も出て来ませんでした。白人はそれを責めたりしませんでした。力のあるものには媚びへつらうものが弥栄です。心づくり・人づくり・国づくり。日本を愛する人、家族を愛する人をつくりなさい。世界の人とも仲良くなるよという和心です。

かねて大神様が神伝なされし「前石塔後円墳」の墳墓を終の棲家として左記の要項にて竣工をさせて頂きました。

教信奉者皆様の先祖故人、関縁の御靈等をお祀りなされかねて大神様が神伝なされし「前石塔後円墳」の墳墓を終の棲家として左記の要項にて竣工をさせて頂きました。

かねて大神様が神伝なされし「前石塔後円墳」の墳墓を終の棲家として左記の要項にて竣工をさせて頂きました。

かねて大神様が神伝なされし「前石塔後円墳」の墳墓を終の棲家として左記の要項にて竣工をさせて頂きました。

## 大國神社例大祭 教主様御親教

の家です。我々も家でそこに住むのが家族ですが、今までそこにはきておりません。

その真中に居て天照大御神とお見えを致しました。この地球は大海原と云います。私たちの肉体は地球の力、魂は太陽の力です。日本人の心は他の國の人々の心とは違います。大東亜戦争ではどれ程まで酷くやられたでしょう。

日本中が焼け野原でお手上げという中に原爆を二つも落とされました。科学実験です。広島、長崎と残虐非道なことをされました。

我々は善い心ばかりでなく悪い心もあり、それは一つです。その力は魂(たま)そこから良い考えで良い動きをするか、悪いかなのです。魂の力を如何に使うかが心です。

家がります。

## 大和帰神合祀墓合祀のご案内

開祖様は昭和四十年代頃に一人のご信者のご縁にて仙台市郷のみやぎ霊園に永代使用権を求めておられました。



(R6.7.7 竣功)

### 大和帰神合祀墓要項

#### 一 墓所

みやぎ霊園〔西第七区〕

大和墓苑

仙台市青葉区郷六字大森二一一

#### 一 墓の形状

前石塔後円墳

墳墓の理想は前方後円墳の形状と伝えられており

さらにその象は天之鳥船とも秘されており

本教墳墓の形状は開教神大國主大神が開祖奥都城建立にあたり神伝されし奇異なる象となつております

詳しく述べて下さい。

全ての御遺骨分骨にての埋納また御遺骨に代りての御靈壇をもつて埋納させて頂きます

詳しく述べて下さい。

詳しく述べて下さい。

# 宗教眞光表敬参拝



岡田光央先生と懇談なされる教主様



三代教え主岡田光央先生と記念撮影

五月二十二日、教主様は平松千明事務総長と鏡令宏教師を伴なわれ、岐阜県高山市に鎮座する宗教眞光世界総本山を表敬参拝なされた。午後三時前に到着し、愛和館（あいわかん）正面玄関にご案内を頂いた。

その際玄関前、ロビーにて相談役の佐々木堯章先生等の幹部他、八十

先ず大拝殿へとご案内を頂き斎庭上へと登壇。佐々木堯章先生の先達のもと参拝を申し上げた。

参拝後、応接室へとご案内を頂き三代教え主岡田光央先生との懇談を行なされた。暫しの時間の中で宗教協力、世界情勢、世相や政治の問題等多岐に亘る話題において意見を交わされた。

名程の職員の方々にお迎えを頂き、盛大な拍手の中で入館となつた。

上へと登壇。佐々木堯章先生の先達のもと参拝を申し上げた。

参拝後、応接室へとご案内を頂き三代教え主岡田光央先生との懇談を行なされた。暫しの時間の中で宗教協力、世界情勢、世相や政治の問題等多岐に亘る話題において意見を交わされた。



教主様による講演会が開催された



教主様による教座会が開催された

## 瑞詮寺道場 布教教座会

崇教眞光表敬参拝の翌二十三日、教主様は富山県富山市に鎮座する瑞詮寺道場に参られ、教座会を開かれた。

この日は富山在住の四名の信奉者が参加され、教主様にお会い出来ることが心待ちにされておられた。

皆さん最初は緊張されている様子で固い表情であったが、教主様の穏かなお話しにて、次第に柔らかな表情に変化していった。

教主様から直接学びを受けられるその姿からは、教主様に「お会いしたい」、「大和をもつと学びたい」との思いが、ひしひしと感じられる教座会であつた。

今後、瑞詮寺道場の益々の教勢発展を祈念申し上げるものである。

教化部次長 田中道敏



瑞詮寺道場にて記念撮影

## 沖縄平和への巡礼

小桜の塔を訪れ、夕食懇親館へと移動し、初代教え主・救い主岡田光玉師・二代教え主岡田恵珠



国立沖縄戦没者墓苑にて大和の祈りが捧げられた



ひめゆりの塔にて礼拝が捧げられた

親会にて結団式が行われました。対馬丸記念館にては、太平洋戦争中に起きた悲劇を学ばせて頂きました。

昭和十九年八月二十二日、学童を乗せ長崎県に向けて那覇港を出港した対馬丸でしたが、米軍の潜水艦によって撃沈され児童を中心にして千四百人を超える尊い命が奪われたのでした。当時の証言や遺品、映像を通じて子供達の深い恐怖と悲しみが伝わった。

二日目は梅雨入りにて大雨の中、合流なされた円応教の深田充啓教主様と御令室の深田静子様を始めとする先生方と共に、読谷村の米軍上陸の地、都屋漁港、ティラの壕、チビリガマ、第三十二郡司令部壕、首里城を参拝させて頂きました。

壕の中で起きた集団自決は戦争末期の大混亂の中で起きた、誠に痛ましい出来事であつたと思い知らされました。捕虜になると殺されるため自ら死を選ぶという軍の思想にて、住民同士が互の命を絶ち合う悲劇が起つたのです。「命こそ宝」という沖縄の言葉を学びました。

三日目は魂魄（こんぱく）之塔、ひめゆりの塔、平和記念公園（平和祈念資料館・国立沖縄戦没者墓苑）を参拝申し上げ、戦争犠牲者慰靈並びに平和祈願式典において、代表献花・献花・教団別礼拝を捧げさせて頂きました。

この沖縄の戦闘で、六月二十三日第三十二軍の牛島司令官と長参謀長が自決した事により戦闘は終結したとされています。

一般住民約十万人を含め約二十数万人の御靈に、全ての戦争犠牲者の御靈に慰靈と供養、世界平和を大和教団代表として心から祈り仕えさせて頂きました。心より感謝申し上げます。

り、次々と奪われてゆく命を思うと言葉になりませんでした。命の尊さと平和を願う心を深めさせて頂きました。

小桜の塔にては、対馬丸船で亡くなられた多くの学童の御靈を慰める慰靈碑にて皆で祈りを捧げました。

結団式・夕食懇親会では、参加された石倉寿一新宗連理事長を始めとする皆様と懇親を深めさせて頂きました。